



INFORMATIQUE

Optimisme

Après la courte pause de décembre, le marché informatique professionnel reste bien orienté en ce début d'année, selon Pierre Audoin Consultants (PAC). C'est le cas du secteur des logiciels, qui semble accélérer, avec un rythme de croissance supérieur à 5 %. En revanche, celui des services connaît une situation contrastée. Soutenue, l'activité commerciale en infogérance souffre d'un flux de concrétisations modéré. Le climat d'affaires pour le conseil et l'assistance technique demeure, lui, favorable. Ce que confirme HitechPros, qui fait état d'une hausse de 44 % des demandes sur sa place de marché en janvier. Dans un contexte économique positif mais incertain, quelques éléments structurels devraient soutenir la croissance, selon PAC. En particulier, la tension grandissante, même sélective, en matière de recrutement. Ce qui ne manque pas de favoriser la remontée des prix des services informatiques.